

La formación en centro durante este curso escolar, me ha parecido muy importante y necesaria para adaptar las programaciones a la nueva normativa que nos exigen para poder evaluar.

Gracias a la interacción con nuestros compañeros y al asesoramiento externo, se nos ha abierto un abanico de posibilidades y conocimientos sobre este tema y por lo tanto tenemos más posibilidades para mejorar nuestra metodología y sobre todo nuestra forma de evaluar.

Consideró que la formación ha sido de pocas horas, el asesoramiento externo ha sido de poco tiempo y poco práctico. Y tendría que haber estado enfocado mucho mejor a las programaciones de la rama sanitaria.

En mi caso particular, he encontrado problemas a la hora de adaptar una programación LOGSE a la nueva forma de evaluar ya que consideró que estas no están adaptadas a esta forma.

Con respecto a la elaboración de actividades, me parece que cada profesor tiene su propia forma de elaboración de actividades, es algo que debemos dejar abierto, ya que las actividades se van adaptando en función de las características del grupo y del tiempo.